

Feminicidio: su ex esposo la mató

Escrito por Comunicado

Sábado 24 de Enero de 2015 15:38

NAVOJOA, Son., 24 de enero de 2014.- Elementos de la Policía Estatal Investigadora, coordinados por el Agente del Ministerio Público del Fuero Común, lograron establecer la probable identidad del responsable de haber privado de la vida a Jesica Rosario Vega Borbón, de 28 años de edad.

Se trata de Juan Ramón Valenzuela García, de 29 años de edad, mismo que cuenta con domicilio conocido en la comunidad de Los Buayums y quien era esposo de la víctima y tenía varios meses de estar separado de ella.

La hoy fallecida fue encontrada sin vida el pasado miércoles 21 de enero, alrededor de las 20:43 horas, en el interior de su domicilio ubicado en el fraccionamiento Los Olivos.

La víctima presentaba asfixia por ahorcamiento, simulando a simple vista un suicidio, pero mediante pruebas periciales realizadas en el lugar y después de llevar a cabo la autopsia de ley se logró establecer que presentaba también un traumatismo craneoencefálico.

Derivada de las primeras indagatorias llevadas a cabo por elementos de la Policía Estatal Investigadora se logró establecer la identidad del probable responsable del homicidio, por lo que se abocaron en su búsqueda.

Juan Ramón, luego de saber que era buscado por los agentes investigadores, acudió personalmente a las instalaciones de la PEI, cuyos elementos lo presentaron ante el Agente del Ministerio Público del Fuero Común, para ser investigado en relación a los hechos.

El Representante Social, a través de personal de Servicios Periciales de la PGJE, llevó a cabo pruebas forenses que incriminan a Valenzuela García como el probable responsable de haber privado de la vida a Jesica Rosario.

El Agente del Ministerio Público del Fuero Común consignó a Juan Ramón Valenzuela García, ante un Juez del Ramo Penal, por ser probable responsable del delito de feminicidio con

Feminicidio: su ex esposo la mató

Escrito por Comunicado

Sábado 24 de Enero de 2015 15:38

premeditación, alevosía y traición, por lo que la madrugada de hoy fue ingresado al Cereso local.